



一中だより

令和 6年 9月19日 発行 6号

新潟市立新津第一中学校

電話 0250 (22) 3622

FAX 0250 (22) 6407

HP<http://www.niitsuljh.city-niigata.ed.jp/>

e-mail j501niitsul@city-niigata.ed.jp

完全燃焼！体育祭！

9月8日（日）、体育祭が行われました。当日は途中、雨天の中での開催となりましたが生徒たちは、3年生を中心に元気いっぱい競技に臨み、仲間と力を合わせて素晴らしいパフォーマンスを見せてくれました。

また、雨の影響で一部プログラムの変更がありましたが、PTA 保体部の役員さんのご協力によりスムーズに進行することができました。特に、ご来校いただいた来賓の皆様、地域・保護者の皆様からの応援が生徒たちの大きな力となり、体育祭をさらに盛り上げていただいたことに、感謝申し上げます。

スローガン 「一中勝負笑美戦～想いをつなぐ体育祭～」



【黄連合】

【赤連合】

【青連合】



各連合同も工夫にとんだ素晴らしい応援を披露しました！



各競技で全校生徒が頑張りました！



大玉送り



全員リレー



綱引き



【体育祭の結果】

	応援	パネル		競技	選抜リレー
最優秀賞	黄	赤	1位	青	赤
優秀賞	青、赤	青、黄	2位	赤	青
			3位	黄	黄

<体育祭を終えて>

校長 佐藤 孝一

台風と猛暑のため思うように練習できない日がありました。当日は涼しいながらも降雨に見舞われ1時間程の中断を余儀なくされましたが、3年生を中心とした全校生徒の強い思いが天に届き、大成功に終えることができました。

夏休み中は応援リーダー、パネル係、種目作戦係が準備をしてきました。「昨年以上の体育祭を！」という熱意が競技や応援の様子に現れ、見ている人達に感動を与えました。

閉会式では連合長が「自分たちの力だけではない！」と他連合を讃え、解団式ではすべての連合が自分たちの団結力を鼓舞し、そしてフィナーレを飾った「あげあげホイホイ」は全校一丸の象徴

となりました。『一中^{しおえびせん}勝負笑美戦 ～想いをつなぐ体育祭～』 終わってみれば、今年の体育祭に相応しいピッタリのネーミング！ 1・2年生は来年、また少し色を加えて一中の伝統を継承して行ってほしいと思います。

ご来賓の皆様、保護者の皆様、当日は悪天候にもかかわらず、盛大なご声援・ご支援をいただき、ありがとうございました。子どもたちの活躍をご覧いただくことができ職員一同喜んでいきます。引き続き一中へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。